

Kurzprotokoll Delegiertenversammlung vom 10. Juni 2012.

- Anwesend waren 181 Delegierte mit 812 Stimmkarten
- Kurt Lirgg, Präsident Kleintiere Schweiz, berichtete über die positiven Entwicklungen im Zusammenhang mit der Verbandszeitung **Tierwelt**, die in der beglaubigten Auflage und in den Leserzahlen weiter zugelegt haben. Im Kleinanzeigenmarkt sind die Zahlen etwas rückläufig, dies trotz grossen Anstrengungen aller an der Tierwelt beteiligten Partner.
- Die Traktanden Jahresbericht des Präsidenten, Rechnung 2011, Budgetnachträge 2012 und das Budget 2013 wurden ohne Gegenstimme genehmigt.
- Regula Wermuth informierte über die Entwicklungen in der Mitgliederwerbung und –betreuung, die innerhalb des Verbandes neu aufgestellt wurde und damit näher an die Vereine/Sektionen gerückt ist, was zu einer neuen Dynamik verhelfen solle. Sie informierte über das bevorstehende Jugendlager und machte Werbung für die 27. Europaschau vom 7.-9. Dezember 2012 in Leipzig. Integriert in diese Europaschau ist die 3. Jugend-Europaschau und die 2. Kanin Hop Europameisterschaft.
- Geschäftsführer Heinz Wyss informierte über die Mitgliederstatistik. Der Mitgliederrückgang konnte verlangsamt werden. Er zeigte die vorwärts Strategie des Verbandes im Bereich der Tierschutzentwicklungen auf und verwies auf die beharrlichen Anstrengungen im Raumplanungsbereich. In beiden Themenfelder konnte Kleintiere Schweiz einige Erfolge erzielen.
- Jürg Schmid stellte die Kommission Kommunikation vor und zeigte auf welche Aufgaben diese nun sofort anpacken werde. Er machte deutlich was für Chancen und Gefahren die heutige Kommunikationsflut beinhaltet und wie Kleintiere Schweiz innerhalb und ausserhalb des Verbandes eine erfolgreiche Kommunikation aufbauen und pflegen werde.
- Die Fachverbandspräsidenten präsentierten in kurzen Ausführungen die Beschlüsse ihrer Delegiertenversammlungen.
- Für die Nachfolge von Heidi Spitzli, als Kassier im Vorstand Kleintiere Schweiz, wurde von den Delegierten Jakob Etter, Mitlödi, in den Vorstand gewählt.
- Für den zurückgetretenen Paul Huber, der als Fachverbandspräsident von Amtswegen im Vorstand Kleintiere Schweiz war, wurde der neue gewählte Erwin Bär begrüsst.
- Die BDO AG wurde für ein weiteres Jahr als Revisionsgesellschaft gewählt.
- Verbandsgerichtspräsident Heinz Fröhlich und der Präsident der Rekurskommission Rudolf Schneeberger wurden ohne Gegenstimmen für eine weitere Amtsperiode gewählt. Ebenfalls wurden auch alle vorgeschlagenen Mitglieder für das Verbandsgericht und die Rekurskommission ohne Gegenstimmen gewählt. Es sind dies; Beat Schmidiger, Manuel Strasser, Rolf Bächler und Reinhard Gertschen für

das Verbandsgericht sowie Heinz Graber, Irène Wernli, Benoit Python und Kurt Peter für die Rekurskommission.

- Der Antrag des Vorstandes, die Rahmenbedingungen zu prüfen, die für die Durchführung einer Gesamtausstellung im Jahre 2018 von zentraler Bedeutung wären, wurde von den Delegierten Einstimmig angenommen. Damit wurde der Vorstand beauftragt, bis zur Delegiertenversammlung 2013, einen konkreten Antrag mit passendem Veranstalter vorzulegen.
- Meta Busenhart, Siegfried Schwäble und Heinz Fröhlich wurden zu Ehrenmitgliedern ernannt.
- Das Veteranenabzeichen für 30, 40 oder 50 Jahre treue Mitgliedschaft erhielten 786 Mitglieder.
- Kurt Lirgg erinnerte an die Eingaben für den Tierweltpreis und dankte dem OK der DV Belp für die Organisation.
- Die nächste Delegiertenversammlung findet am 08. und 09. Juni 2013 in Muttenz statt.